

DIARIO DE NAVARRA

Fecha: 20/07/2014 Sección: NAVARRA

Páginas: 23

Rescatado con hiperglucemia en la Mesa de los Tres Reyes

DN

Pamplona

Un montañero guipuzcoano fue rescatado ayer a primera hora de la tarde al sufrir una hiperglucemia (nivel de glucosa en la sangre superior al normal) en la Mesa de los Tres Reyes, según informó ayer la Guardia Civil. El montañero, de iniciales K.O.J., de 34 años, y vecino de Aretxabaleta (Guipúzcoa), es diabético y realizaba la ascensión en solitario. Tras sufrir los síntomas propios de este cuadro (náuseas o sed, entre otros), él mismo dio el aviso al 112, minutos después de las 13 horas y éste movilizó al Grupo de Rescate e Intervención en Montaña (GRE-IM) en un helicóptero de la Agencia Navarra de Emergencias. Fue evacuado en estado grave al Complejo Hospitalario de Navarra. Una vez estabilizado, mejoró notablemente, indicó la Guardia Civil.